

MEDIO: AGENCIA EFE
FECHA: 20 JUNIO 2022

EFE: Agencia EFE

Provident recibe distintivo ESR por décimo séptimo año consecutivo



La empresa líder en préstamos personales a domicilio ha impulsado diversas iniciativas en tres líneas de acción: Educación, Comunidad y Medio Ambiente

Ciudad de México, 20 de junio de 2022.- Provident, empresa líder en préstamos personales a domicilio en México, recibió por décimo séptimo año consecutivo por parte del Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI) el distintivo que la reconoce como Empresa Socialmente Responsable, por las acciones realizadas en beneficio de más de 22 asociaciones civiles.

Durante 17 años, Provident, a través de su programa de Responsabilidad Social Corporativa “Juntos Cuidamos”, ha impulsado diversas iniciativas en tres líneas de acción: Educación, Comunidad y Medio Ambiente, con el objetivo de generar un impacto positivo en las comunidades donde opera, con gran enfoque en la educación financiera y alineado a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas.

Provident, como parte de su programa de RSC, celebró recientemente la cuarta edición del Mes Internacional del Voluntariado, que motivando la participación de sus colaboradores, busca generar impacto social en las ciudades donde tiene presencia realizando donaciones de tiempo, dinero o en especie a favor de diferentes causas de las Asociaciones Civiles con las que trabaja. En esta edición, Provident llevó a cabo en diversas ciudades del País 14 actividades de RSC, que involucraron la participación de más de 450 colaboradores como voluntarios.

“La distinción como Empresa Socialmente Responsable que recibimos en junio por décimo séptimo año consecutivo nos alegra mucho, nos compromete a seguir actuando siempre bajo nuestros principios de Respeto, Responsabilidad y Transparencia, y refrenda el compromiso que tenemos con las personas que más lo necesitan. En Provident seguimos muy enfocados en contribuir a una mayor inclusión financiera y social en México”, mencionó Alejandro Martí Bolaños Cacho, Director de Asuntos Corporativos de Provident.

El distintivo ESR reconoce a las empresas y organizaciones comprometidas con el desarrollo social en las comunidades donde trabajan, bajo la evaluación de cuatro ámbitos básicos de la Responsabilidad Social: Calidad de vida en la empresa, ética empresarial, vinculación de la empresa con la comunidad, cuidado y preservación del medio ambiente.

##

Acerca de IPF

IPF es una de las principales compañías de préstamos personales a domicilio a nivel internacional y actualmente provee sus servicios a 1.7 millones de clientes. Desde 2007, la empresa está listada en la Bolsa de Valores de Londres, es miembro del FTSE Small-Cap Index y enlista de forma secundaria en la Bolsa de Valores de Varsovia desde marzo de 2013. IPF opera bajo la marca Provident y Creditea en Europa y México. Para más información visite www.ipfin.co.uk

Acerca de Provident

Provident es el principal proveedor de préstamos personales a domicilio en México. Cuenta con más de 2,300 empleados y 19 años de operaciones en el país. Desde hace 17 años ha sido certificada como Empresa Socialmente Responsable por el Centro Mexicano para la Filantropía. Provident México forma parte de Grupo IPF, una de las principales empresas internacionales de préstamos a domicilio que da servicio a 1.7 millones de clientes en el mundo. Para más información, visite la página <http://www.provident.com.mx>

<https://www.efe.com/efe/america/comunicados/provident-recibe-distintivo-esr-por-decimo-septimo-ano-consecutivo/20004010-4835521>